

大王松

～上校庭にある大王松のように大きく、
堂々と立派に成長してほしいという思いから～

2023年4月28日（金）
いわき市立好間中学校生徒指導部

大型連休の過ごし方について

陽春の候、保護者の皆様には益々ご健勝のことと存じます。

さて、4月29日(土)、30日(日)、5月3日(水)～5月7日(日)まで大型連休となります。

つきましては、次の点を熟読していただき、安全で有意義な生活を送れるよう、ご家庭でも注意していただければと思います。

1. 事故防止について

- (1) 自動車同乗の際は、シートベルトを着用する等、安全面への配慮をお願いします。
- (2) 道路横断時の左右確認、飛び出し、無灯火運転など注意してください。
- (3) 道路交通法の改正により、今年度から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務となります。
- (4) 「携帯電話を操作しながら」、「ヘッドフォンで音楽を聴きながら」自転車運転や歩かないよう注意してください。

※先日、交通教室において歩行のしかたや自転車の事故について学習しました。交通ルールを守り、事故を未然に防ぐための『予測・予知』の力を育てて欲しいと思います。

2. 非行行為の防止について

- (1) 外出の際、行き先を明確にして帰宅時間を守らせるようお願いします。
- (2) 服装、髪型等は、中学生らしい節度のあるものとするよう話してください。
- (3) 強制わいせつ性被害、性非行防止のために、見知らぬ人からの声かけや誘いには、絶対にのらないよう、話してください。
- (4) 問題行動（万引き、喫煙、飲酒、自転車窃盗、バイク窃盗、いじめ、金銭強要、家出、友人宅への外泊、深夜徘徊、ナイフの持ち歩き等）の絶無について、家庭でも十分にご注意ください。

3. 携帯電話・スマートフォンの利用について

- (1) インターネットは正しく利用すれば、大変便利なものですが、誤った利用をすれば、トラブルにつながります。SNSへの書き込みは、犯罪に巻き込まれる危険性が高いことから、絶対に個人情報を書き込まないようご注意ください。

※犯罪に巻き込まれた場合には、すぐに警察へ連絡してください。その後、学校への連絡も忘れずをお願いします。

- (2) 自由時間が増えたことにより、ゲームや動画視聴、SNS利用時間が増え、依存症になってしまう危険性があります。アメリカの研究では、子どもが携帯電話やスマートフォンの使用過多により、学力やコミュニケーション能力が低下するなどの報告もあります。使用時間など家庭のルールを決めて、守っていけるよう働きかけをお願いします。

4. 新型コロナウイルス感染予防について

- (1) 新型コロナウイルス感染症については、完全に終息していません。こまめに手洗い等の感染予防対策を引き続き行うようお願いします。

※万が一、事故や病気等があった場合には、学校へご連絡ください。電話が繋がらない時間帯や学校が開いていない日などは、教頭まで直接ご連絡ください。【教頭直通：090（2977）2204】

事故、非行のない有意義な生活となるように、一層のご協力をお願いします。

